

A la espera de detalles sobre reforma energética en EU



A la espera de detalles sobre reforma energética en EU

Publicada: 12/08/2013 17:38 Por: Agencias

A⁺ AUMENTAR A⁻ REDUCIR

 Escuchar 

NUEVA YORK, EU (Agencias) Analistas, petroleras y medios de comunicación de Estados Unidos indicaron estar a la espera de más detalles con respecto a la propuesta de reforma energética para México presentada hoy por el presidente Enrique Peña Nieto.

Petroleras como Exxon y Shell decidieron no pronunciarse al respecto hasta conocer más detalles sobre la propuesta, mientras que Chevron, a través de su vocero Kurt Glaubitz, expresó su bienvenida 'a la decisión del gobierno y del pueblo de México de dar mayores oportunidades para la inversión'.

El portavoz de la calificadora Standard & Poor's, John Piecuch, explicó que no preveía un pronunciamiento de sus analistas sobre la propuesta presentada hoy hasta que se dieran a conocer más detalles por parte del gobierno de México.

'Qué tanto interés generarán los cambios en la industria petrolera, dependerá de detalles que aún no se han definido, como el impuesto general que obtendrá el gobierno de México', asentó por su parte el diario The Wall Street Journal.

En una nota publicada en su versión electrónica, el diario apuntó que en la industria petrolera, se dice que México 'debe de proveer tanto certeza legal para atraer productores de energía privados, como un sistema de compensaciones competitivo para atraer empresas de primer nivel'.

0	1	2
 Share	 Twittear	 Comentarios
 Me gusta	 Sé el primero de tus amigos al que le gusta esto.	